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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Jörg Vieweg (SPD-Fraktion) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Sanierung und Erweiterungsneubau Sprachheilschule Ernst Busch 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die Sprachheilschule Ernst Busch auf der Ernst-Wabra-Straße soll saniert und mit einem 
Erweiterungsneubau versehen werden.  
 
In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Mit welchen Schülerzahlen für die Sprachheilschule rechnet die Verwaltung bis 
2020? 

2. Mit welchem Raumkonzept wird in Bezug auf die Grundschule, Oberschule und 
den Hort gearbeitet, insbesondere mit Blick auf die Doppelnutzung für Schule und 
Hort? 

3. Die KiTa auf der Max-Müller-Straße hat 5 Millionen € an Fördermitteln erhalten, 
welche für die Hortbetreuung der Schule zweckgebunden waren. Inwieweit 
werden diese auf das neue Projekt übertragen? 

4. Wie soll der geplante Erweiterungsneubau aussehen? Wo soll sich dieser 
befinden? Welche Raumnutzung ist im Erweiterungsneubau vorgesehen? 

5. Welche konkreten Maßnahmen sind für die Sporthalle geplant? 
6. Welche konkreten Maßnahmen sind für die Außenanlage des Sportplatzes 

geplant? 
7. Wie soll die Beschulung während der Bauphase gestaltet werden? 
8. Wie wird eine Beteiligung und Einbeziehung der Eltern in das Projekt 

gewährleistet und in welcher Form wird diese gestaltet? 
 
 
Für die Beantwortung der Fragen danke ich im Voraus. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Jörg Vieweg 

 
 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 


	SMC_BM_AGTEXT1

